



DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Mundo Ciencia Variedades Opinión
Contacto

Brutal paliza: Menor de edad

▽ Visite también...



Opinión

Editorial

Al caído caerle

Miércoles, Mayo 27, 2020 - 07:56

Resulta incomprensible que en plena crisis sanitaria por cuenta de la pandemia del coronavirus, cientos de familias payanesas de bajos recursos deban sufrir un agobio adicional: el incremento desmesurado en las facturas de sus servicios públicos.

Precisamente en un tiempo en que se requiere de la solidaridad de la sociedad en su conjunto, en que las empresas, entidades públicas y las familias echan una mano a quien más lo necesita para ayudarlo a superar esta crisis económica, vienen las empresas de servicios públicos a poner una losa más pesada en la espalda de la gente.

Un ejemplo concreto se da en el barrio Santiago de Cali, al norte de la ciudad de Popayán. Allí la Junta de Acción Comunal denuncia desde hace unos meses han evidenciado un incremento sostenido en las tarifas, principalmente en los servicios de energía y gas domiciliario. Los estratos 1, 2 y 3 como siempre, son los que reciben el impacto más fuerte con estos incrementos. Hay facturas que se han triplicado generando asombro y preocupación entre los usuarios. Los afectados en medio de su desesperación han realizado denuncias masivas por las redes sociales.

Desde el Comité Departamental de Usuarios de Servicios Públicos manifiestan el desconcierto pues la gente, como es natural, estaba esperando recibir ayuda y alivio por parte de estas empresas pero está sucediendo todo lo contrario.

Se habla de un incremento del 12 por ciento aproximadamente en el servicio de energía desde el mes de abril, lejos de la promesa de congelarlas que hizo el Gobierno Nacional. El llamado que hace el Comité y al que nos unimos desde este espacio editorial es a que se denuncien estas arbitrariedades y así presionar al Gobierno para que ofrezca una red de apoyo institucional en esta situación tan difícil por la que estamos atravesando.

La voz de inconformidad por fortuna ya empieza a tener eco en el Concejo Municipal, donde algunos corporados, de a poco, como amodorrados por el encierro de la pandemia ya se están ocupando de estas denuncias. Se creó la comisión accidental para hacerle el seguimiento respectivo a estas. En principio se está analizando el tema del cobro en el servicio de aseo, teniendo en cuenta que hay una evidente disminución en la generación de residuos desde que empezó la pandemia. Esperamos que finalmente se investigue a fondo la posible actuación desleal de las empresas de servicios públicos para bien de los ciudadanos y que se sancione si es que se están cometiendo abusos.

Por Jair Dorado

Etiquetas: [Cobro De Servicios Públicos En Popayán](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 4 lecturas

▽ Visite también...



Agua fresca fuente de vida

Pedidos: 721 53 84
Calle 12 No. 4-84
San Juan de Pasto

Bosque

LEA TAMBIÉN:

▽ Visite también...